
11 - 614 t der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
---

des Nationalrates XVII. Gesctzgcbungspcriode 
Nr. 31351J 

1988 -12- 1 5 A N FRA G E 

der Abgeordneten Parnigoni 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Küchenneubau in der Kaserne Weitra 

seit 1986 ist die Planung eines Küchenneubaus in der Kaserne 

Weitra im Gange. Mehrmals wurde von den zuständigen Stellen 

der Baubeginn zugesagt. Angeblich sind die entsprechenden 

Mittel im Budget 1989 vorgesehen. Ein Baubeginn aber nicht in 

Sicht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für wirtschaftliche Angelegenheit nachstehende 

A n fra g e 

1. Stimmt es, daß Mitteln im Budget 1989 für den Küchenneu

bau vorgesehen sind? 

2. Wenn ja, in welcher Höhe? 

3. Ist die Planung für oben genanntes Projekt abgeschlossen? 

4. Wenn ja, wann ist mit dem Baubeginn zu rechnen? 

5. Wenn nein, welche Gründe (im Detail) gibt es, die den Ab

schluß dieser Planung verhindern? 

6. Sind Sie bereit, dafür zu sorgen, 

mit dem Bau begonnen werden kann? 

daß im Frühjahr 1989 

j 
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